

Meliá Las Américas de Cuba recibe importante galardón



Premiado Hotel Melía Las Américas

La Habana, 25 ene (RHC) El hotel Meliá Las Américas del balneario cubano de Varadero fue galardonado por el mercado alemán con el HolidayCheck Award 2024, señaló hoy una nota de esa cadena hotelera.

Dicho reporte agrega que tal instalación, un Todo Incluido solo para adultos, de la más importante playa de Cuba (ubicada a 140 kilómetros hacia el este de La Habana, la capital insular) recibe otro reconocimiento de su ya larga lista de premios.

Este importante galardón sitúa al resort como el mejor de Cuba para el mercado germano, reitera la nota de la compañía española Meliá.

En la plataforma web de HolidayCheck, Meliá Las Américas ostenta hoy 91% de recomendaciones y calificación general de 5,2 (en un máximo de 6).

Para otorgar el premio, se tomaron en cuenta las opiniones dejadas por los usuarios del sitio, en el período del 1 de diciembre de 2022 al 30 de noviembre de 2023.

De cada región, solo 10 instalaciones alcanzan cada año el HolidayCheck Award, lo cual confirma el excelente posicionamiento de Meliá Las Américas entre los viajeros alemanes y la alta calidad de los servicios que allí se brindan, concluye el comunicado.

El HolidayCheck Award es un premio que se otorga cada año a los alojamientos más populares del mundo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/345383-melia-las-americas-de-cuba-recibe-importante-galardon>



Radio Habana Cuba